



CONMEXSAL

| Consejo de Negocios México - El Salvador

Núm. 001/2023

Se presenta CONMEXSAL en el marco del V Diálogo Empresarial de Alto Nivel

- *Participan las principales empresas de México en El Salvador*
- *El Embajador de México en El Salvador, Ricardo Cantú Garza, reitera su apoyo al proyecto*

San Salvador, El Salvador, 27 de abril de 2023.- Durante los trabajos del V Diálogo Empresarial de Alto Nivel, se presentó la nueva gremial empresarial Consejo de Negocios México-El Salvador (CONMEXSAL), que busca consolidar la presencia del empresariado mexicano en este país así como hacer sinergia para impulsar la inversión en beneficio de ambas sociedades.

Durante esta productiva reunión realizada en la Embajada de México en El Salvador, el Presidente de CONMEXSAL, José Luis Nezahualcóyotl Iniesta, reiteró su compromiso de trabajar en coordinación con el Embajador Ricardo Cantú Garza y las empresas que se unan a esta visión para consolidar a este Consejo como un espacio de diálogo y entendimiento entre ambos países, con el firme objetivo de fortalecer y dinamizar la relación bilateral.

Cabe destacar que en el V Diálogo Empresarial de Alto Nivel participan las principales empresas de México en El Salvador con el fin de intercambiar experiencias y estrategias económicas, sociales y comerciales para impulsar el crecimiento económico regional.

En este marco, se estableció la fecha para la primera reunión del Consejo con los miembros fundadores.